

Des ministres de plusieurs pays se réuniront au Chili pour encourager les échanges économiques



Santiago du Chili, (RHC).- Des ministres des Affaires étrangères et du Commerce extérieur de plusieurs pays d'Amérique et d'Asie , tiendront une réunion les 14 et 15 mars dans la station balnéaire de Viña del Mar au Chili pour concerter des stratégies d'échange.

Le chef de la diplomatie du Chili, Heraldo Muñoz, a annoncé qu'en sa qualité de président Pro Tempore de l'Alliance du Pacifique, le pays sud-américain organisera cette rencontre à la recherche d'alternatives pour la coopération et le commerce.

Il a signalé que les participants vont analyser comment favoriser un commerce ouvert, qui génère des emplois et de la prospérité et qui rejette le protectionnisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123781-des-ministres-de-plusieurs-pays-se-reuniront-au-chili-pour-encourager-les-echanges-economiques>



Radio Habana Cuba